



## ‘Gobernadores no hacen nada’

MARTHA MARTÍNEZ

Ignacio Mier, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, acusó a los Gobernadores, en específico a los del Bajío y del Noreste del País, de “no hacer nada” en materia de seguridad.

Aunque ese partido y sus aliados lideran 23 de los 32 Gobiernos locales, el legislador aseguró que la mayoría de los delitos son del fuero común, pero los Mandatarios estatales están dejando el tema en manos del Gobierno federal.

“En materia de seguridad hago un llamado nuevamente a los Gobernadores, a que el tema de inseguridad no sea como el tío Lolo y que también lo atiendan. No todo se puede dejar a la Federación”, dijo.